



Holger Maisenbacher (r.) leitet die Spende von Patrick Breil, Robby Dyx mit Frederic, Roland Löffler und TVO-Vorstand Udo Zens (v.l.) an den Bundesverband des DRK weiter. Foto: Henriques

1000 Euro für Erdbebenopfer auf Haiti

Begeisterte Rückmeldungen nach Benefizgala

Neubulach (mh). 1000 Euro für die Haiti-Hilfe des Deutschen Roten Kreuzes haben die Initiatoren Patrik Breil und Roland Löffler gemeinsam mit dem Turnverein Oberhaugstett (TVO) durch ihre »Spendengala für Haiti« erzielt.

Unterstützt wurden sie dabei von Dietrich Morlok aus Bad Teinach sowie einem Getränkehändler aus Neuweiler. 1000 Euro können konkret bedeuten: Nahrungsmittelpakete für mehr als 50 Familien im Krisengebiet. Oder zehn Werkzeugkits für den Bau von Notunterkünften.

Trotz dieser beachtlichen Summe zeigten sich die Initiatoren bei der offiziellen Scheckübergabe an Holger Maisenbacher, Kreisbereitschaftsleiter des DRK, etwas

enttäuscht. »Wir hätten gerne mehr gespendet, denn die Gala hat uns viel Schweiß und Zeit gekostet«, erzählt der junge Patrik Breil, der als »The Magic of Paddy« mit seiner Partnerin Jule das Publikum bezaubert hatte. Auch Roland Löffler, der mit seiner Band »Erkinger« für den musikalischen Teil des Programms verantwortlich zeichnete, meinte bedauernd: »Schade, dass wir nicht mehr Besucher hatten, denn der Erlös ging zu 100 Prozent ans DRK«. Weiter merkte Löffler an, dass die Unterstützung von Seiten der Stadt im Vorfeld sehr gut gewesen sei, er aber am Galaabend selbst keine Honorationen im Publikum habe entdecken können. Was die Akteure allerdings sehr zufrieden stimmt, sind die durchweg begeisterten Rückmeldungen der rund 80 anwesenden Gäste, die alle viel Spaß hatten.